



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados



**PROYECTO DE RESOLUCIÓN**

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires**

**RESUELVE**

Declarar de interés legislativo el encuentro anual de jóvenes de las iglesias evangélicas de la Unión de Asambleas de Dios, que tendrá lugar en la ciudad de Mar del Plata los días 10; 11 y 12 de octubre de 2014, atento a la relevancia que el colectivo de iglesias convocante tiene hoy en Argentina, a la labor pastoral que éstas desempeñan y al compromiso que el encuentro promueve en las nuevas generaciones, para que asuman un rol activo en el abordaje de las diferentes problemáticas sociales.

FERNANDA RAVERTA  
Diputada Frente Para la Victoria  
H.C.D. Provincia de Buenos Aires

ROCIO S. GIACCONE  
Diputada Frente Para la Victoria  
H.C.D. Provincia de Buenos Aires



## FUNDAMENTOS

La Unión de Asambleas de Dios (UAD), como lo viene haciendo desde el año 2006, realizará este año, en el mes de octubre, un Encuentro Nacional de Jóvenes Cristianos, orientado a generar vínculos fraternales entre jóvenes de diferentes puntos del país pero, sobre todo, con la intención de fomentar en ellos un grado de compromiso con diferentes problemáticas sociales y realizar actividades que promuevan valores solidarios y a su vez les permitan adquirir herramientas para trabajar sobre ellas, cada uno en su lugar de origen.

El espíritu del encuentro de 2014 en Mar del Plata, así como los antecedentes y la labor que estas organizaciones cristianas realizan, se quedan claramente manifiestos en la convocatoria que realizan para el mismo:

“Las iglesias cristianas evangélicas cumplen en nuestro país, más allá de su labor misional, un rol destacado en acción social, que incluye el sostenimiento de hogares de ancianos, de niños y centros de rehabilitación de adicciones. Realizan a su vez una labor importante en el ámbito educativo, ya sea a través de sus establecimientos educativos confesionales, como así también colaborando con otras instituciones, transmitiendo siempre un mensaje de fe, amor al prójimo, valoración de la familia y solidaridad social.

“En nuestro país, su presencia puede rastrearse hasta el año 1910, cuando la misionera canadiense Alicia Wood, creó la primera iglesia evangélica en la ciudad de Gualeguaychú. Para 1948, cuando la UAD se constituyó como tal, existían ya unas 32 iglesias y en la actualidad son más de 1000. Se estima que estas iglesias congregan a más de 4 millones de fieles solamente en Argentina.

“La UAD está afiliada a Federación Alianza Cristiana de Iglesias Evangélica de la República Argentina (FACIERA) y a la Federación Confraternidad Evangélica Pentecostal (FECEP). Ambas participan con la Federación Argentina de Iglesias Evangélicas en el Concejo Nacional Cristiano Evangélico (CNCE).

“En el plano internacional, en tanto, la UAD pertenece a la “WorldAssemblies of GodFellowship” (Asamblea mundial de seguidores de Dios), y también a la Confraternidad Mundial Pentecostal. Las Asambleas de Dios de Perú, Bolivia, Brasil, Paraguay, Uruguay, Chile y Argentina trabajan juntas como Confraternidad de las Asambleas de Dios de Sud América (CADSA).

“El encuentro nacional de jóvenes cristianos se realiza en nuestro país desde el año 2006, cuando se reunieron en La Falda, Córdoba, cerca de 2 mil concurrentes, bajo el lema “Todos por una causa”, y el evento adquirió la impronta que aún hoy conserva: la de ser un encuentro de fe en el que,



además, se incentiva en los jóvenes a la participación y promueve la solidaridad social.

"A partir del año 2007, la sede se trasladó a la ciudad de Mar del Plata, donde tuvieron lugar los 6 encuentros siguientes, agrupados bajo el nombre de "Generación Extrema", con lemas como "Soñadores de fe", "Buscadores sin fronteras" y "Apasionados por más".

"Año tras año, la participación de los jóvenes fue creciendo, hasta llegar a casi 5 mil participantes en el encuentro de 2012.

"Estos antecedentes tan favorables permiten que los organizadores tengan expectativas de crecimiento para el encuentro 2014, tanto respecto de la participación, como de la posibilidad de realizar trabajos sociales en los barrios más necesitados de Mar del Plata.

"Los objetivos planteados para el encuentro en Mar del Plata son:

- *Promover una juventud comprometida con su comunidad.*
- *Brindar recursos para ser más efectivos en esta labor.*
- *Integrar la teoría con la práctica desarrollando actividades, que promuevan valores y asistencia social.*
- *Generar un espacio donde jóvenes Cristianos de todo el país puedan conocerse, y compartir experiencias.*
- *Concientizar a los jóvenes que participan de este evento sobre la importancia de estudiar/capacitarse, tratando de alentarlos a finalizar sus estudios primarios, secundarios, terciarios, o universitarios.*
- *Recolectar ropa y alimentos no perecederos para llevar a los barrios necesitados de la ciudad de Mar del Plata.*
- *Realizar actividades sociales en cada uno de esos barrios, para fomentar en los jóvenes, la naturaleza solidaria."*

Por lo expuesto, por el lugar relevante que ocupan las iglesias evangélicas en nuestro país, por el trabajo que realizan con los jóvenes y por la importancia de que asuman su compromiso religioso no como un hecho individual, sino como la posibilidad concreta de operar sobre las diferentes problemáticas sociales, pido a los señores diputados que acompañen con su voto el presente proyecto de resolución.

  
FERNANDA RAVERTA  
Diputada Frente Para la Victoria  
H.C.D. Provincia de Buenos Aires

  
ROCÍO S. GIACCONE  
Diputada Frente Para la Victoria  
H.C.D. Provincia de Buenos Aires